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Il giorno 16 Maggio 2023, alle ore 12.00, si è riunito per via telematica il Gruppo Assicurazione Qualità 

(GAQ) del CdL in Medicina e Chirurgia con il seguente ordine del giorno: 

1. Punti di forza e debolezza del CdS 

2. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 

Luca Gallelli, Agostino Gnasso, Raffaele Serra, (che assume le funzioni di segretario), Alessandro 

Caputo, Elena Mauro, Angelo Maletta Pasquale De Fazio, Adele Bianco 

Non risulta connesso Domenico La Torre, Maurizio Morelli, Alessandro Schettini. 

1. Punti di forza e debolezza del CdS 

Il prof. Gallelli comunica che il GAQ insieme a commissione anno e commissione tirocinio, hanno incontrato 

gli studenti dei sei anni ed a valle delle permangono alcune problematiche che saranno portate nuovamente 

all’attenzione del consiglio di CdS 

- La richiesta di una terza data di appello portando il numero di appelli a sette,  

- eccessivo numero di ore di lezione 

Come più volte discusso in consiglio di CdS ed anche in gruppo AQ lo scorso anno, la media nazionale degli 

esami per anno è di circa sei appelli, mentre il monte ore (13 per CFU) è legato alla necessità di uniformare la 

laurea a titolo europeo. Il prof Gnasso sottolinea che nono è un problema di ore di lezioni ma di utilizzo delle 

stesse e si dovrebbero rendere le lezioni maggiormente interattive uniformando i programmi. Inoltre, sottolinea 

che un problema avanzato dai docenti è la scarsa presenza degli studenti a lezione per tale motivo, chiede a 

ciascuno di essere maggiormente responsabili e di portare in consiglio una proposta per ridurre questo 

problema sottolineando che è partita in fase sperimentale con scarso seguito l’utilizzo dell’app per le presenze.  

I rappresentanti degli studenti ritengono giusta la registrazione della presenza e sottolineano la necessità di 

uniformare i programmi e con sedute di esame più facilmente fruibili. Il Prof Gallelli comunica che la 

commissione di valutazione dei programmi dovrà stabilire nuovamente la congruita tra gli argomenti e le ore 

di lezione; inoltre si inizierà a lavorare per ottenere nel 2024 

- revisione del voto di laurea 

- revisione degli appelli 

- maggiore interazione in aula tra docenti e discenti 

- maggior coinvolgimento degli studenti nelle attività del CdS 

Alle ore 13.30 la riunione è terminata. 

LSF   Luca Gallelli        Raffaele Serra 


